
や申告内容に疑義がある場合は、実地
調査の実施や国税資料の提出を求める
などにより、厳正な課税に努めています。
固定資産税は市の貴重な財源であるこ
と、申告の有無による不公平を生じさせ
ないことを重要視し、税務署等の関係機
関と連携しながら公平性の担保を図って
いきたいと考えます。
問 新型コロナウイルス感染症の影響
による経済状況の悪化と、それに伴う市
税の徴収猶予が行われたことなどから、
今後の市税収納率の低下が憂慮されま
すが、今後の取り組みについて伺います。
答 現年課税分の滞納について、滞納
繰越へ移行しないよう注力して取り組み
たいと思います。なお、対象者には適切
な時期に催告書を発送し、丁寧な納税
相談等を通じて納税意欲を喚起するとと
もに、計画的な納付を促していきたいと
考えます。税の公正公平な負担という基
本に沿って、最終的には法律に基づいた
厳正な対応で収納率向上を図りたいと
考えます。
問 国からの樋

ひ か ん

管操作委託金に関し、業
務委託先が地元管理者等になることに
鑑み、樋管操作に係る安全性確保の重
要性について伺います。
答 台風などの際は、国からの指示に
従う場合もありますが、基本的には自ら

の判断で操作することになるため、毎
年行われる利根川上流河川事務所等
が実施する操作研修を受講することで、
安全な樋管操作に努めていただいてい
ます。
■その他主な質疑、要望等
・屋外広告物に対する是正指導につ
いて
・景気動向に左右されやすい本市の
財政運営に係る留意点について
・入湯税の充当事業拡充について

・ふるさと応援寄附金「にいたやま
教育応援分」における各学校への交
付額について
・学校給食費への助成方法について

都市産業委員会

■太田市中小企業・小規模企業振興
基本条例の制定について
審査結果　原案可決

■太田市ふれあい農園条例の一部改
正について
審査結果　原案可決

■太田市建築物のエネルギー消費性
能の向上に関する法律関係手数料条
例の一部改正について
審査結果　原案可決

■太田市下水道事業受益者負担に関
する条例の一部改正について
審査結果　原案可決

■太田市戸別浄化槽の整備に関する
条例の一部改正について
審査結果　原案可決

■太田市公園条例の一部改正について
審査結果　原案可決

■市道路線の廃止及び認定について
審査結果　原案可決

◎星野　一広
○木村　浩明
　石井　ひろみつ
　松川　翼
　八長　孝之
　高橋　えみ
　板橋　明

　今井　俊哉
　渡辺　謙一郎
　髙藤　幸偉
　矢部　伸幸
　岩﨑　喜久雄
　山田　隆史
◎委員長　○副委員長

予 算 特 別 委 員 会

　2月26日の本会議で設置された予算
特別委員会に「令和3年度太田市一般
会計予算について」など8議案が付託さ
れ、3月8日から10日までの3日間にわた
り慎重に審査を行いました。
　各委員の審査後、総括質疑と討論が
行われ、採決の結果、全て可決すべきもの
と決定しました。
　委員会審査での主な質疑、要望などを
委員長報告から抜粋してお知らせします。

問 償却資産に対する課税の公平性
を担保するための取り組みについて伺
います。
答 償却資産への課税は所有者からの
申告に基づいて行われますが、未申告

歳 入
一　般　会　計

教 育 費 に
係 る 歳 入

歳 出
●総務費
問 （仮称）太田西複合拠点公共施設に
おける文化教養機能として整備が予定さ
れている図書館の蔵書や必要な施設整
備について伺います。
答 基本構想においては25万点から
30万点の資料数を計画値として示し

ており、その他の想定される施設や機
能についても記載されていますが、基
本構想の段階であり縛られるものでは
ありません。要望いただいた学習ス
ペースや車椅子のまま通ることのでき
る書架の配置などの具現化は、今後の
実施設計等の過程において検討され、
蔵書数等についてもその中で決まって
いくことになります。なお、実施設計に
当たり、障がい者の立場から施設の機
能性等についてご意見をいただく機会
を設けることも考えていきたいと思いま
す。
問 今後直面する公共施設の再編等
の施策の進行に当たっては、市民意見
の聴取が必要不可欠であるとの観点
から、パブリックコメントにおける市民
意見の提出状況について伺います。
答 市の施策等を決める際には、積極
的に情報を出し、市民に関心を持って
もらう必要があります。より多くの意見
を集めるための手法として、今後は市
のホームページ閲覧者の目に留まりや
すい方法でパブリックコメント専用の
ページを設けるなどの対応を講じてい
きたいと考えます。
■その他主な質疑、要望等
・本市における障がい者の雇用状況
と法定雇用率の達成に向けた今後の
取り組みについて
・AＩやＲＰAの活用状況およびＤＸ推
進に向けた取り組みについて
・おうかがい市バスの他市医療機関
への乗り入れについて
・シティプロモーション認定事業の
内容と今後の展開について
・今後の国際交流事業について

● 民 生 費
問 生活保護法の改正により創設された
被保護者健康管理事業について伺います。
答 健診受診勧奨や頻回受診指導に
より生活習慣病の発症や重症化の予
防を図ることで、生活保護の医療扶助
費の抑制につなげるものです。当該事
業の推進に当たっては、担当職員の日々

特別委員会における調査・研究報告

　特別委員会の中間報告および最終報告を、太田市議会ホーム
ページに掲載しています。

●公共交通対策調査特別委員会　最終報告
●議会改革推進特別委員会　中間報告

　URLまたは2次元コードからアクセスできます。ぜひご覧ください。

■安全・安心の医療・介護体制を確立
し国民のいのちと健康を守ることに
ついて（請願）
審査結果　不採択

https://www.city.ota.gunma.jp/240sigikai/
katudou/2021-0412-1519-135.html
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